



Inicio > Últimohora > **Ecopetrol** anuncia \$26 mil millones en ayudas para enfrentar coronavirus

Últimohora

Ecopetrol anuncia \$26 mil millones en ayudas para enfrentar coronavirus

POR IVÁN BRICENO LINARES x MARZO 28, 2020 - 7:13 PM 57 0



Ecopetrol anuncia \$26 mil millones en ayudas para enfrentar coronavirus

El Grupo **Ecopetrol** anunció un paquete de inversiones para el fortalecimiento del sistema de salud, que comprende la dotación de elementos de protección personal, hospitales de campaña, equipos médicos, ayudas humanitarias y su compromiso con iniciativas de innovación y desarrollo para atender la emergencia sanitaria por coronavirus.

En el departamento del Meta, la inversión del Grupo **Ecopetrol** en esta etapa es de \$6.238 millones que se destinarán para la atención humanitaria, elementos hospitalarios, de protección personal y de limpieza, equipos médicos y hospitales de campaña.

Ecopetrol y sus filiales **Cenit**, Ocensa, ODL, ODC, Bicentenario, Refinería de Cartagena, Hocol, Esenttia y Bioenergy diseñaron iniciativas por cerca de \$26 mil millones para atender las necesidades prioritizadas por las autoridades nacionales, regionales y locales en las zonas de influencia de la operación del Grupo.

Las inversiones se realizarán en Magdalena Medio, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta y Coveñas. Se dispondrán hospitales de campaña y elementos de protección personal como guantes de nitrilo, tapabocas, batas desechables, polainas, gafas de protección ocular, gorros desechables, caretas y respiradores N95.

También se suministrarán equipos médicos como termómetros infrarrojo, tubos falcón, cavas de icopor, monitores de signos vitales, respiradores y ventiladores entre otros, así como kits alimentarios, de aseo familiar y personal.

Todos estos elementos se entregarán en coordinación con el **Ministerio** de Salud y Protección Social y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres. Los recursos se ejecutarán cumpliendo los procedimientos de inversión social de cada filial.

Este aporte del Grupo **Ecopetrol** se suma al esfuerzo de los diferentes sectores del país que busca proteger la vida de los colombianos afectados con el COVID-19 y fortalecer la red de apoyo humanitario en beneficio de las comunidades más vulnerables.

“Lo primero que debemos tener es compromiso con la vida. Es momento de unir esfuerzos para superar el reto que nos impuso esta pandemia, de ser resilientes, de demostrar que los colombianos somos capaces de transformar esta compleja realidad en un aprendizaje diario que nos va a servir para construir un mejor futuro. Los invito a sumar esfuerzos y a seguir con rigurosidad las medidas de prevención y autocuidado”, aseguró Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.

Las filiales Essentia y Bioenergy trabajan para asegurar el suministro de materias primas (polipropileno, polietileno y alcohol anhidro), necesarias para la producción de elementos que se requieren para la prevención y contención del COVID-19.

Estos aportes se suman a la iniciativa de los trabajadores del Grupo **Ecopetrol**, quienes han aportado directamente más de \$300 millones para entregar, a través de la Fundación GE, mercados y kits de protección a las familias menos favorecidas en siete municipios del país.

El Grupo **Ecopetrol** invita a los colombianos a sumar esfuerzos en esta coyuntura, generar alternativas que permitan superar esta contingencia y cumplir todas las medidas preventivas de autocuidado que permitan contener la propagación del COVID-19.

ETIQUETAS Coronavirus COVID-19 **Ecopetrol**

Artículo anterior

CAYERON DOS MUJERES Y UN MENOR QUE EXTORSIONABAN GANADEROS

IVÁN BRICENO LINARES

<https://www.noticiasnube.com>

Periodista Digital - Comunicador Social - Cristiano y Bogotano. Cronista de la historia moderna, redactor empedernido. Internet y Radio mis pasiones profesionales | Me gusta hablar de Política, SocialMedia, Noticias y Realidad.

f @ in ✉ 🐦

ARTÍCULOS RELACIONADOS MÁS DEL AUTOR



Últimohora
CORONAVIRUS: AUMENTAN A 608 LOS CASOS, PERO EL META SE MANTIENE ESTABLE



Últimohora
CASOS DE CORONAVIRUS NO HAN AUMENTADO EN EL META



Meta
VAN 133 COMPARENDOS POR NO CUMPLIR AISLAMIENTO OBLIGATORIO EN EL META

< >

0 Comentarios RCA 88.8 FM Política de privacidad de Disqus Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los mejores

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

..... LO MÁS POPULAR



EXTRAÑO QUÍMICO GENERÓ GRAVE EMERGENCIA AMBIENTAL EN EL RÍO ACACIAS
ÚLTIMAHORA
x OCTUBRE 22, 2018 - 8:46 AM



CAPTURAN EN PUESTO DE VOTACIÓN A DOS SUJETOS BUSCADOS POR VARIOS...
ÚLTIMAHORA
x MARZO 11, 2018 - 11:50 AM



JAYCOB DUQUE INVITÓ A TRAPICAL MINDS PARA SU SENCILLO 420
VIDEOS
x ABRIL 5, 2019 - 3:59 PM



MODIFICARON REQUISITOS PARA EL CONSEJO DEPARTAMENTAL DE CULTURA
META
x FEBRERO 14, 2018 - 9:58 AM



ADJUDICADA LICITACIÓN DE RUTAS ESCOLARES PARA COLEGIOS OFICIALES DE ACACIAS
ÚLTIMAHORA
x MAYO 2, 2019 - 5:40 PM

... SÍGUENOS EN INSTAGRAM ...

@rca888fm 631 Seguidores Seguir



..... LO MÁS POPULAR



EXTRAÑO QUÍMICO GENERÓ GRAVE EMERGENCIA AMBIENTAL EN EL RÍO ACACIAS
ÚLTIMAHORA
x OCTUBRE 22, 2018 - 8:46 AM



CAPTURAN EN PUESTO DE VOTACIÓN A DOS SUJETOS BUSCADOS POR VARIOS...
ÚLTIMAHORA
x MARZO 11, 2018 - 11:50 AM



JAYCOB DUQUE INVITÓ A TRAPICAL MINDS PARA SU SENCILLO 420
VIDEOS
x ABRIL 5, 2019 - 3:59 PM



MODIFICARON REQUISITOS PARA EL CONSEJO DEPARTAMENTAL DE CULTURA
META
x FEBRERO 14, 2018 - 9:58 AM



ADJUDICADA LICITACIÓN DE RUTAS ESCOLARES PARA COLEGIOS OFICIALES DE ACACIAS



SOBRE NOSOTROS



SÍGUENOS



Contactanos: info@rca888.com